

vendredi 11 juillet 2025

Lettre n°3 | Mai 2025

Edito



Nous approchons à grands pas d'un moment exceptionnel : le passage du Tour de France à Yffiniac ! Après plusieurs mois d'échanges et de préparation, les animations sont désormais validées. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à cette belle dynamique collective.

Nous entrons maintenant dans une phase de travail minutieux, presque un travail de fourmi, pour que chaque détail de l'organisation soit maîtrisé : installation, logistique, coordination... Sans oublier les enjeux de sécurité, essentiels pour garantir à chacun une fête sereine et réussie.

Pour bien préparer ce grand jour, une **réunion avec l'ensemble des bénévoles aura lieu le 11 juin 2025, à 19h, à la salle des fêtes**. Nous y présenterons le programme final et les missions de chacun.

Merci encore pour votre enthousiasme et votre mobilisation. Ensemble, faisons de cet événement un souvenir inoubliable pour Yffiniac !

Denis Hamayon
Maire d'Yffiniac

Avez-vous de vieux vélos ?

Vous avez envie de participer à la décoration de la Ville d'Yffiniac pour la passage du Tour de France et vous avez un vieux vélo de course, de préférence, qui traîne dans votre garage ?

Manifestez vous auprès de la Mairie pour en faire don. Nous récupérons le vélo et on lui refait une petite beauté pour qu'il décore les rues !

Contactez nous à :
tourdefrance@yffiniac.bzh



Un programme se dessine

En amont du 11 juillet

Dans la Ville :

- **Exposition Ouest-France** en extérieur qui retrace la carrière de Bernard Hinault. Un QR code qui vous renvoie vers un quizz rendra cette exposition ludique !
- **Vente de timbres et cartes postales** illustrés sur la thématique du Tour de France.
- **Décoration** de la Mairie, des commerces et des rues.

A la médiathèque :

- **Rétrospective photos Bernard Hinault et Tour de France**
- **Console avec jeu du Tour de France.**
- **Exposition** Bernard Hinault et **sélection de livres** autour du vélo.

Le Jour J : vendredi 11 juillet

- Installation d'un **Village Tour de France** autour de la Mairie : jeux gonflables, maquillage, vente de bonbon, glaces, gâteaux, boreck,...
- **Randonnée à vélo** intergénérationnelle d'Yffiniac à Boudeville et retour.
- **Fresque vivante** sur le stade du complexe sportif avec les enfants des Centres de Loisirs.
- **Ecran géant et podium** au rond point des 4 routes.
- Parcours et démo de **VTT Trial** sur le parking de la Poste
- **Spectacle Dérallo Sprint.**
- **Buvette et restauration** sur l'esplanade et place îlot de la poste

Plus de détails et le plan des animations à venir dans les prochains numéros ...

Journée citoyenne : atelier pour le Tour de France

Depuis plusieurs années, la commune d'Yffiniac organise une Journée Citoyenne placée sous le signe de la convivialité et de l'engagement collectif.

Habituellement, cet événement est l'occasion de préparer les décos de Noël. Mais cette année, l'un des ateliers sera dédié à la création de décos festives pour accueillir cette grande fête du cyclisme !

SAMEDI 24 MAI
Infos et inscriptions ici



Bernard Hinault, vous le connaissez bien ?

Yffiniac peut s'enorgueillir d'avoir vu naître l'un des plus grands champions de l'histoire du cyclisme : Bernard Hinault, quintuple vainqueur du Tour de France.

Né le 14 novembre 1954 à Yffiniac, Bernard Hinault a grandi dans notre belle commune des Côtes-d'Armor. Très tôt, il se passionne pour le vélo et rejoint les rangs du club local avant de s'imposer comme un prodige du cyclisme. Il entame une carrière professionnelle fulgurante dans les années 1970, marquée par une détermination sans faille, une intelligence de course rare et un tempérament de "guerrier", qui lui vaudra le surnom du "Blaireau".

Au fil de sa carrière, Hinault remporte cinq Tours de France (1978, 1979, 1981, 1982 et 1985), rejoignant ainsi le cercle très fermé des plus grands noms de la Grande Boucle. Il est également vainqueur du Giro (1980 et 1982), de la Vuelta (1978), de plusieurs classiques prestigieuses, et a été champion du monde en 1980. Son palmarès impressionnant témoigne d'une régularité et d'une excellence hors du commun.

Mais au-delà des exploits, Bernard Hinault est resté profondément attaché à ses racines. Yffiniac demeure un point d'ancrage fort dans son parcours, une terre d'origine qu'il n'a jamais renié. Sa réussite est une source de fierté pour notre commune et un exemple inspirant pour les générations futures. En rendant hommage à Bernard Hinault, Yffiniac célèbre non seulement un champion, mais aussi un enfant du pays qui a su porter haut les couleurs de sa Bretagne natale sur les routes du monde entier.

Merci Bernard, pour cette fierté que tu nous donnes encore aujourd'hui !

Zoom sur une animation

Des châteaux gonflables pour les enfants !

Les enfants aussi seront de la fête pour ce 11 juillet. En attendant le passage de la caravane et la distribution des cadeaux il faudra bien occuper nos petites têtes blondes. Un château gonflable sera donc installé toute la journée, sur le parvis de la Mairie au cœur du village du Tour !



Succès fulgurant pour la conférence Ouest-France à Yffiniac !

La conférence organisée par Ouest-France le 15 mai à la salle des fêtes d'Yffiniac affiche déjà complet ! En seulement 10 jours, toutes les places ont trouvé preneur. Il faut dire que le programme avait de quoi séduire : la venue exceptionnelle de Christian Prudhomme, directeur du Tour de France, aux côtés de Bernard Hinault, notre champion local et légende du cyclisme. Cette soirée promet d'être un moment fort dans la préparation du passage du Tour de France dans la commune. Yffiniac est fière d'accueillir son "Blaireau" national et une grande figure du peloton international, pour partager souvenirs, anecdotes et passion du vélo. La ferveur monte déjà... et ce n'est que le début !

Nos élus se mettent en selle pour le Tour de France

Les 42 maires des communes costarmoricaines traversées par l'étape du Tour de France, dont Denis Hamayon, sont invités par le Département à participer à une reconnaissance du parcours ce dimanche 25 mai. Le rendez-vous est donné à 8h30 sur la place de l'Europe à Yffiniac, pour partir en direction de Mûr-de-Bretagne.

Un événement convivial qui viendra animer le marché dominical d'Yffiniac !

L'expression du mois

"On met la gomme avant le grand départ"

À Yffiniac, l'ambiance monte en puissance ! En préparation du passage du Tour de France, chacun «met la gomme» pour que tout soit prêt : décos, animations, entretien des routes, mobilisations des bénévoles... la Ville se met au rythme du peloton !

